

Karaté/ Crise à la Fédération gabonaise

Le collectif des karatékas exigent une assemblée générale extraordinaire

F-K-O.M
Libreville/Gabon

POUR réaffirmer leur position visant à trouver des solutions idoines à la crise qui paralyse depuis plusieurs mois la Fédération gabonaise de karaté et d'arts martiaux affinitaires (Agakado), le collectif des karatékas gabonais, qui se plaint de la gouvernance de cette entité sportive gabonaise, a, en fin de semaine dernière, fait un point-presse au siège de l'Association gabonaise de karaté-do (Agakado) JKA. A l'ordre du jour, la notification du procès-verbal daté du 15 décembre 2015, que leur a transmis la tutelle.

Ce document, dont l'Union a obtenu une copie, demande à Me Paterné Dicka, président fédéral, d'organiser une assemblée générale extraordinaire "non élective", que le ministère trouve d'ailleurs légitime. En effet, sept membres sur les dix que compte le bureau de la Fégakama ont envoyé des lettres de démission au président fédéral, pour protester contre ce qu'ils appellent "une gestion autocratique", doublée d'un esprit de « tribalisme qui gagne les rangs du karaté depuis quelques mois ». C'est la raison pour



Photo : Kennedy ONDO

Me Inzanga Mapangou Moucani : "Nous dénonçons, entre autres, la gestion politique et financière très opaque de la Fégakama".



Photo : Franck Martial MOMBO

Me Manvoubi Mombo Wapatcha : " Face aux multiples problèmes, nous sollicitons, d'urgence une assemblée générale extraordinaire".

laquelle le collectif des karatékas gabonais exige une assemblée générale extraordinaire, "pour laver le linge sale en famille". Pour Shihan Mombo Wapatcha, président de séance, a déclaré : «chaque association a ses règles, et pour résoudre nos problèmes, nous avons une plate-forme. Et cet instrument légal, c'est l'assemblée générale extraordinaire où chacun pourra s'exprimer librement». Avant de préciser que ce n'est pas à cause de l'organisation de la



Photo : Kennedy Ondo

Une vue des membres de la Fégakama et des journalistes présents au point de presse.

Coupe d'Afrique de karaté qu'il y a des démissions en cascade à la Fégakama. Pour les dissidents, ces départs sont davantage liés au climat délétère qui règne au sein de la Fégakama. En plus d'une gestion autocratique, du fait que le président Paterné Dicka refuserait de consulter la base.

Que reproche-t-on réellement à Paterné Dicka ? « La gestion personnalisée et opaque de la Fédération, la violation des statuts et

règlement intérieur par la non tenue des assemblées générales ordinaires depuis près de trois ans, l'absence d'organisation du championnat national et de la Coupe du Gabon depuis 2015 », répond le secrétaire général adjoint démissionnaire de la Fégakama, Me Inzanga Mapangou Moucani, par ailleurs porte-parole du collectif.

Et, ce n'est pas tout. D'autres griefs sont faits à Me Dicka, notamment l'absence de formation technique au niveau des ligues nationales, l'absence aussi des formateurs, le manque d'une véritable équipe nationale et le fonctionnement inexistant de toutes les commissions techniques (articles 34, 35 et 36).

Au terme de ces explications et conformément aux articles 19 et 38 des statuts de la Fégakama, le collectif des karatékas a accordé un délai de deux mois au président "contesté" pour organiser l'assemblée générale exigée. «Il a reçu cette notification depuis le 21 janvier dernier. Cette date expire le 21 mars prochain. Passé ce délai, l'application stricte des statuts de la Fégakama sera requise », a martelé le porte-parole du collectif.

Football/Championnat D3 de la ligue de l'Estuaire-Le point de la 14e journée

CF Bessieux tenu en échec, Badji FC atomise, Adl FC se positionne

PSNB
Libreville/Gabon

LE championnat senior D3 de la ligue de football de l'Estuaire, bon gré mal gré, suit son bonhomme de chemin. Il était à sa 14 journée les vendredi 5 et samedi 6 février derniers. Une levée marquée par un fait dans cette épreuve : la contre-performance du leader. CF Bessieux contraint à domicile par Académie club de Libreville (ACL) de partager les points, aucune équipe n'ayant pris l'ascendant sur l'autre (0-0). Ce résultat a permis à son dauphin, Badji FC, large vainqueur au même moment du CF Zoumountha (5-0) de se rapprocher des hommes de Bessieux. Ils ne sont désormais qu'à trois points d'écart. Le nul d'ACL face au CF Bessieux sur ses installations est significatif, tout simplement parce qu'il a surpris plus d'un observateur, vu le positionnement des deux équipes avant cette levée au classement aux points. Le leader compte désormais 33 points +18 et les "Académiciens", qui occupent la 8e place, totalisent quant à eux 21 points +5.

Avec à sa tête un nouveau staff technique, après la dé-



Photo : PSNB

L'équipe d'ACL, qui reçoit ici un don de matériel sportif offert par l'international gabonais Bulot, se rapproche du sommet.



Photo : Prosper S. Nze Bekale

Ermoglichen n'a pas pesé lourd devant AS Val.

mission du coach "Chédé" et son adjoint Boulingui, au terme de la 13e journée, Badji FC n'a pas fait de cadeau, en atomisant la formation du CF Zoumountha (5-0), avant-dernier du championnat avec 7 points -25. Badji FC qui est désormais à trois points du CF Bessieux, son prochain adversaire lors de la 15e journée, synonyme de la fin de la phase aller, a prouvé que tout est encore possible dans cette épreuve, avant d'aborder la phase retour à partir du 26 février prochain.

La bagarre au sommet de la pyramide demeure toujours ouverte, puisque Adl FC (3e, 27 points +12), AS Val (4e, 24 points +18) et JSK Sport (5e, 24 points +9) ont dominé



Photo : PSNB

Zalang FC et Ndzimba n'ont pas fait mieux que le partage des points.

respectivement l'AS Ozoungue (11e, 17 points -4) 1-0, Ermöglichen FC (13e, 10 points -14), 4-1 et Kanal 7 (12e, 11 points -18), 3-2.

Un peu plus bas, Ndzimba FC (6e, 24 points +9) qui a aussi été tenu en échec par la lanterne rouge Zalang FC (0-0) et ACL (8e, 21 points +5) les

talonnent. Au moindre faux pas aux prochaines sorties pour AS Val et JSK Sport, la charpente peut être brisée. Les deux dernières rencontres de cette levée ont vu, d'une part, le succès de FFAL (10e, 19 points +3) devant l'AC Gabao (7e, 22 points +7) par 1-0 et d'autre part, le nul obtenu de haute lutte par Jardin de football du Gabon (14e, 8 points -18) face à l'Olympique de Bissegue (9e, 21 points +6).

A noter que la ligue rappelle aux équipes de la D3, qui n'ont pas encore régularisé totalement leurs frais d'engagement, de le faire. Dernier délai, le 19 février prochain, date de la fin de la phase aller. Dans le cas contraire,

ces équipes seront écartées du championnat dès la phase retour.

Tous les résultats de la 14e journée, sous réserve de la commission d'homologation et de discipline

- AC Gabao/FFAL : 0-1
- AS Ozoungue/Adl FC : 0-1
- CF Zoumountha/Badji FC : 0-5
- CF Bessieux/ACL : 0-0
- Ermöglichen FC/AS Val : 1-4
- Ndzimba FC/Zalang FC : 0-0
- Kanal 7/JSK Sport : 2-3
- Olympique de Bissegue/Jardin de foot du Gabon : 1-1

Programme de la 15e journée (fin de la phase aller)

- Jeudi 18/02/2016
14 h : AS Val vs Ndzimba FC (Nzeng-Ayong)
16 h : Badji FC vs CF Bessieux (Nzeng-Ayong)
16 h : Adl FC vs AC Gabao (Cité des ailes)

- Vendredi 19/02/2016
14 h : Zalang FC vs Ermöglichen FC (Nzeng-Ayong)
16 h : ACL vs CF Zoumountha (Nzeng-Ayong)
16 h : FFAL vs AS Ozoungue (Cité des ailes)
16 h : JSK Sport vs Olympique de Bissegue (Escap)
16 h : Jardin de foot du Gabon vs Kanal 7 (Okala-Nomade)